

まちの話題

宝満川一斉清掃



「自分たちの川は自分たちで守り、きれいで遊べる川と自然を感じながら地域の人々とふれあう環境づくり」の考えのもと、4月29日に宝満川一斉清掃(小郡ライオンズクラブ主催)が行われました。

早朝から市民ボランティア約3,000人が集まり、除草作業やゴミ拾いを行いました。

宝満川の河川敷約9.5 kmから回収されたゴミの中には、テレビや冷蔵庫など不法に投棄されたものもあり、ゴミの量は収集車10台分にもなりました。

絵本をおいしくいただきます!



4月23日の「子ども読書の日」にあわせて、

4月20日(日)にあすてらすの調理実習室で平岡調理・製菓専門学校(河内先生)と絵本「ばばあちゃんシリーズ」の“よもぎだんご”と“むしばん”を親子12組30人で作りました。

本の中にはおいしそうな食べ物がいっぱい。レシピが載った本も図書館にあります。皆さんも作ってみませんか?

味坂ポピー祭り



5月10日・11日、光行に広がるポピー園(約27,000平方メートル)で「味坂ポピー祭り」が開催されました。10日は天気に恵まれなかったものの、11日は晴天に恵まれ、多くの家族連れなどが訪れました。

会場では手作りのお弁当や旬の野菜、ルピナスなどが販売され多くの人でにぎわいました。満開となった約100万本のポピーと約7,000本のルピナスに囲まれ食事をする人や散歩をする人も多く見られ、訪れた人の目を楽しませていました。

花立山春の茶会



市内唯一の山、花立山を楽しもうと「花立山を楽しむ会」が主催した「春の茶会」が、4月27日に城山公園で開催されました。

公園内の藤棚の下では地元の茶道グループにより茶会が開かれ、訪れた人は香り豊かなお茶と和菓子を堪能していました。

また、出店には、とれたての野菜や手づくりの味噌やお菓子、蘭・つつじなどの花が並び、たくさんの人でにぎわいました。